

NEWSLETTER



Ausgabe 46/2020

Amtliche Bekanntmachung: Der Verbandstag des Handballverbandes Württemberg hat am 28.11.2020 in seiner virtuellen Sitzung (Videokonferenz) Änderungen der Satzung beschlossen, die mit dem Eintrag ins Vereinsregister in Kraft treten.

Neue Spielpläne der Männer und Frauen in Arbeit: Die am 28.11.2020 beim Verbandstag des HVW beschlossene Variante der Fortführung des Spielbetriebs wird derzeit vorbereitet. Die geplanten Spiele sind vorübergehend auf der Homepage einsehbar. Eine Bearbeitungs freigabe erfolgt erst nach direkter Information der betroffenen Vereine. Weitere Details folgen in Kürze. Das Spielplanprogramm bzw. das neue Spielverlegungsmodul werden für die Vereine voraussichtlich in ca. 10 Tagen freigeschaltet.

B-Lizenz-Ausbildung 2021: Bewerbungen zur B-Lizenz-Ausbildung 2021 sind online möglich. Es werden insgesamt 60 Ausbildungsstunden zzgl. Prüfung auf Landesverbandsebene angeboten. Anschließend schult der DHB 40 Ausbildungsstunden zzgl. Prüfung. Neben der Gebühr des Landesverbandes (HVW=600,00 €) werden für das DHB-Modul bundeseinheitlich 320,00 € fällig. Bei Interesse melden Sie sich bitte mit den notwendigen Unterlagen bis 01.03.2021 online an.

Tag des Schiedsrichters am 09.12.2020: Ohne Schiedsrichter wäre der Spielbetrieb nicht möglich – das gilt auch und gerade in Corona-Zeiten. Die Redaktion von „handball-world“ wird die für unsere Sportart unverzichtbaren Unparteiischen daher am „Tag des Schiedsrichters“ besonders in den Mittelpunkt stellen. Am 09.12. werden von 8 bis 20 Uhr verschiedenste Berichte über und mit den Protagonisten des deutschen Schiedsrichterwesens erscheinen.

PlayHandball Online Talks - "Handball without Borders": Vom 8. bis 10. Dezember findet erstmals der PlayHandball Online Talk - "Handball without Borders" statt. In drei Gesprächsrunden an drei Tagen (jeweils um 12 Uhr, deutsche Zeit) werden Gäste aus Afrika und Europa, die im Handball aktiv sind und sich engagieren, miteinander sprechen, sich austauschen, diskutieren und Anregungen holen sowie Erfahrungen weitergeben. Zugesagt haben unter anderem Dominik Klein (Weltmeister von 2007, Bayerischer Handballverband) und Adam Lönn (Bundesligaspieler vom TVB Stuttgart).

Förderung über den Freundeskreis des Deutschen Handballs: Auch im Jahr 2021 wird der Freundeskreis des Deutschen Handballs e.V. (FDDH) wieder rund 30.000 € für die Förderung von Projekten der Handballjugend und des Schiedsrichternachwuchses bereitstellen. Förderanträge können formlos bis zum 15. Dezember 2020 ausschließlich per E-Mail an die FDDH-Geschäftsstelle gerichtet werden.

Zuwachs der Mitgliederzahlen im DHB: Zur Mitgliederversammlung an diesem Wochenende hat der Deutsche Olympische Sportbund die aktuellen Mitgliederzahlen der deutschen Spitzensportverbände zum Stichtag 1. Januar 2020 veröffentlicht. Der Deutsche Handballbund legt um 0,81 Prozent zu und stabilisiert sich damit wie in den vergangenen Jahren.

